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La Sainte Famille C 
 

 

Dimanche 5 janvier (Epiphanie),  
à 10 h, célébration eucharistique 
à l’église Sainte-Marie des Anges (place des Franchises). 
 

 

 Pas de messe vendredi 3 janvier à la chapelle St-Victor (à côté de l’église Sainte-
Véronique). 

  

Les lectures de la messe du dimanche 29 décembre :  
 

1 S 1, 20-22.24-28  /  Ps 83  /  1 Jn 3, 1-2.21-24  /  Lc 2, 41-52 
 

 
Que le Seigneur te bénisse et te garde !  
Que le Seigneur fasse briller sur toi son visage, 
qu’il te prenne en grâce !  
Que le Seigneur tourne vers toi son visage,  
qu'il t'apporte la paix ! 

Livre des nombres (6, 24-26) 
 

Bonne année ! 
 

 

PAIX SUR TOUTES LES TERRES 
 

Le 1er janvier 2025, la communauté Sant’Egidio 
nous invite à une Marche pour la paix à Liège. 

 

Il y sera fait mention de tous les pays en guerre dans le 
monde, ainsi que de l’importance de s’engager pour la 
paix dans notre société. 
 

La Marche partira à 16 h, de la place du Commissaire Maigret (derrière l’Hôtel 
de ville) pour se rendre vers la place Saint-Paul où la manifestation se clôturera 
par des prises de paroles. 

https://www.aelf.org/2024-12-29/romain/messe


− L’Evangile du dimanche : Luc 2, 41-52 
 

À Noël, nous fêtons le mystère de l’Incarnation où le Fils de Dieu 
s’est fait homme. Mais qu’est-ce que cela veut dire, dans la 
réalité quotidienne ? La fête de la Sainte Famille nous fait entrer 
dans un épisode concret de la vie de cette famille « hors 
normes ». 
Luc vient de raconter la naissance de Jésus et sa présentation au 
Temple qui donne lieu à des prophéties de Syméon et Anne : 
Jésus apportera le salut. 

 
Chaque année, les parents de Jésus se rendaient à Jérusalem pour la fête de 
la Pâque. Quand il eut douze ans, ils montèrent en pèlerinage suivant la 
coutume. À la fin de la fête, comme ils s’en retournaient, le jeune Jésus resta 
à Jérusalem à l’insu de ses parents. Pensant qu’il était dans le convoi des 
pèlerins, ils firent une journée de chemin avant de le chercher parmi leurs 
parents et connaissances.  
 

Ne le trouvant pas, ils retournèrent à 
Jérusalem, en continuant à le chercher. C’est 
au bout de trois jours qu’ils le trouvèrent 
dans le Temple, assis au milieu des docteurs 
de la Loi : il les écoutait et leur posait des 
questions, et tous ceux qui l’entendaient 
s’extasiaient sur son intelligence et sur ses 
réponses.  
 

En le voyant, ses parents furent frappés 
d’étonnement, et sa mère lui dit : « Mon 
enfant, pourquoi nous as-tu fait cela ? Vois 
comme ton père et moi, nous avons souffert 
en te cherchant ! » Il leur dit : « Comment se 
fait-il que vous m’ayez cherché ? Ne saviez-
vous pas qu’il me faut être chez mon 
Père ? » Mais ils ne comprirent pas ce qu’il leur disait.  
 

Il descendit avec eux pour se rendre à Nazareth, et il leur était soumis. Sa 
mère gardait dans son cœur tous ces événements. Quant à Jésus, il 
grandissait en sagesse, en taille et en grâce, devant Dieu et devant les 
hommes. 



Pour éclairer (un peu) le texte… 
 

▪ Douze ans : c’est l’âge qui fait du garçon une personne 
religieusement adulte ; il lui est alors possible d’interroger et d’être 
interrogé par les docteurs de la Loi qui enseignent sur les parvis du 
Temple. 

 

▪ Pèlerinage : le pèlerinage annuel à Jérusalem est une prescription 
rituelle mentionnée dans le Deutéronome. Nazareth se trouve à 
environ cent dix kilomètres au nord de Jérusalem. 

 

▪ Trois jours : tout au long de la Bible, c’est le délai habituel pour 
rencontrer Dieu. Ce sera aussi le délai entre la mise au tombeau et 
la Résurrection. 

 

▪ Il me faut être chez mon Père : Jésus s'affirme clairement comme 
le Fils de Dieu. A l'Annonciation, l'Ange Gabriel l'avait déjà présenté 
comme le « Fils du Très-Haut », mais ceci pouvait être entendu 
seulement comme le titre du Messie. Cette fois, la révélation 
franchit une étape : le titre de fils appliqué à Jésus n'est pas 
seulement un titre royal, il dit le mystère de la filiation divine de 
Jésus. 

 

▪ Pour se rendre à Nazareth : le retour à Nazareth signifie que Jésus 
n'est pas resté dans le Temple de pierre. « Être chez mon Père » 
veut dire une vie donnée au service des hommes, pas forcément 
dans l'enceinte du temple. 
 

Question pour entendre la Parole dans ma vie :  
 

Nous est-il arrivé de prendre des risques pour pouvoir « être chez 
(notre) Père », le risque de nous différencier, de déplaire, d’être 
incompris… ? Qu’est-ce que cela a provoqué chez les autres et 
comment avons-nous alors réagi ?  
 

TU AS PORTÉ CELUI QUI PORTE TOUT (Cordin/Cté Emmanuel).  
 

Pour écouter le chant 
UNE MEDITATION :  
 

Voici l’enfant de Noël, 
la promesse d’âge en âge. 
Il sera Emmanuel, 
il marchera sur les vagues. 

https://www.youtube.com/watch?v=kpiLnOOT2TA


Contacter l’Unité pastorale  
 

Centre pastoral : rue Buisseret, 1 - Liège 
04 252 12 81  &  up.bendavroy@gmail.com  &  bendavroy.be 
 

Soutenir financièrement les activités de nos paroisses ? 
Compte : BE49 1430 7515 2671 

ASBL Unité pastorale Saint-Benoît aux portes d’Avroy 
 

Pour tout don, petit ou grand, ponctuel ou récurrent, un GRAND MERCI ! 

Voici l’enfant de Noël, 
c’est le Fils, c’est l’adorable. 
Seul le vent dans le désert 
inscrit son nom sur le sable. 
 

Voici l’enfant de Noël 
dans la peur et dans les larmes. 
Il connaît le poids du ciel, 
il sait le prix d’une étoile. 
 

Voici l’enfant de Noël, 
que peut-il savoir de Pâques ? 
Il va vivre à Nazareth, 
il va grandir comme un arbre. 
 

Voici l’enfant de Noël, 
il nous ouvre le passage. 
La Parole se fait chair 
où s’accomplit la mémoire. 

N. Berthet & J. Berthier 
 

 

Décès 
 

▪ Mme Monique DARMOISE (82 ans) est décédée le 18 décembre. La 
célébration des funérailles a lieu ce vendredi 27 décembre, à l’église de 
Sclessin. 

 

▪ Mme Alice HOUSEN (31 ans) est décédée le 22 décembre. La célébration des 
funérailles a eu lieu jeudi 26 décembre, à l’église Sainte-Marie des Anges. 

 

 

Avant de célébrer la messe de la nuit de 
Noël, le Pape François a ouvert la Porte 
Sainte de la basilique Saint-Pierre, 
inaugurant ainsi le Jubilé 2025 placé sous 
le thème de l’espérance. 
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